
 

本人就有關〝啟德規劃檢討〞的議題之建議，請詳見附頁。 

由於可供計劃的土地面積廣大，本人建議將該土地發展成為以體

育運動設施為主的建築，如球場綜合體育館等。而啟德明渠則可設計

為可供舉行水上運動的設施。 

 

 

 荃灣區議會議員 

 田世鳴 
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成立體育項目發展委員會就計劃提出公眾諮詢 

 
 

精英運動員培訓及發展                            社區體育發展 

 
 

 
 

以沙田銀禧體育館為基礎，諮詢各「體育總會」 訂立體育項目發展長遠目標，分析及硏究重點 
教練及精英運動員在重建時全面提升設施， 發展體育項目的優先及先後次序安排分析及硏   
以符合精英運動訓練之安排。                      究 18區之體育設施，適當地以當區發展體育項    

 目作出提升現有體育設施之安排或增建新的設 
 施，以配合社區體育發展之理念。  
  
 
 
 

啟德規劃檢討 

 

 

1) 均衡發展與組合                                                     1) 財務安排 

2) 整體設計及佈局                                                     2) 規劃及監管 

3) 硬件及土地使用(規劃及發展密度)                                  3) 管治/管理及營運 

4) 交通配套設施                                                        4) 往來交通措施及

安排 

5) 運動員(海外及本地)宿舍                                   

 

 

 

 

(1) 作為舉辦國際及大型體育運動和比賽之場地 

(2) 平日則開放予公眾使用設施 


